
 
ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS – Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil 1 

e dezessete, às dezoito horas e trinta e dois minutos, na sala de reuniões, situada à Rua: 2 

Balduíno Taques, 445 – Centro. Realizou-se a décima segunda reunião ordinária do Conselho 3 

Municipal de Saúde. Presentes os conselheiros Titulares: Diego Osmar Rodrigues, 4 

Jefferson Magno Pereira, Cristina Rinaldi, Fábia Cristine Rocha, Cláudia Cristina Saveli, Paulo 5 

Saincler Heusi, José Timóteo Vasconcellos Sobrinho, Luiz Carlos de Oliveira, Candido José 6 

Colesel e Ana Maria Bourguignon de Lima. Presentes Conselheiros Suplentes: Beatriz 7 

Martins Ciriaco de Francisco, Erika Schemiguel Basso e Ana Caetano Pinto. O Presidente 8 

José Timóteo Vasconcellos Sobrinho assume os trabalhos e procede a abertura da reunião, 9 

cumprimentando a todos os presentes. PAUTA: 1. Leitura e Aprovação da 11ª Ata da 10 

reunião Ordinária. 2. Relato Geral. 2.1. Relato das Comissões. 3. Informes Gerais: 4. 11 

Ordem do Dia. 4.1. Apreciação e Aprovação da utilização do saldo remanescente da 12 

Farmácia Popular – Projeto de Aplicação Financeira. 4.2. Apreciação e Aprovação da 13 

inscrição das Entidades: Associação Artesanal do Excepcional de Ponta Grossa - 14 

ASSARTE e Asilo São Vicente de Paulo. 1. Leitura e Aprovação da 11ª Ata da Reunião 15 

Ordinária. Ata aprovada sem ressalvas (10 votos favoráveis, 1 contra e 1 abstenção). 2. 16 

Relato Geral. 2.1. Relato das Comissões: O 2º secretario e membro da Comissão Diego 17 

Osmar Rodrigues lê o relato da Memória da reunião da Comissão de Orçamento, 18 

Programas e Projetos do dia 08 de Agosto de 2017. 1. Documentação do Asilo São Vicente 19 

de Paulo está de acordo com a resolução 001.2017. 2. Documentação da Associação 20 

Artesanal do Excepcional de Ponta Grossa – ASSARTE está de acordo com a resolução 21 

001.2017. 3. Apreciação do Plano Aplicativo do saldo remanescente da assistência 22 

farmacêutica – sugerimos ao pleno, aprovação com a ressalva de que seja apresentada a 23 

prestação de contas a este conselho semestralmente de sua utilização. O 2º secretario Diego 24 

Osmar Rodrigues explana referente à Comissão Temporária da Organização do Seminário 25 

do Controle Social, tiveram duas reuniões nos dias 08 e 15 de agosto onde foi definido que o 26 

Seminário acontecerá no dia 31 de agosto de 2017, no Hotel Barbur Plaza, com a formalização 27 

de grupo executivo para coordenar os trabalhos. Dentro dos trabalhos vai ter: 1º Palestra 28 

Magna com a conselheira Nacional de Saúde Heliana Hemetério ela representa o movimento 29 

Social das Mulheres Negras e a mesma faz parte do grupo técnico da PNAB (Política Nacional 30 

de Atenção Básica); a importância do movimento Social se fortalecer neste momento que o 31 

SUS está sobre risco. 2º Apresentação do Plano Municipal de Saúde de 2018 a 2021. No 32 

período da tarde teremos um grupo de trabalho, vamos precisar do apoio da informática da 33 

prefeitura para fornecer os equipamentos. A conselheira Ana Maria Bourguignon de Lima 34 

explana que buscou parceria com a Universidade Estadual de Ponta Grossa para emissão de 35 

certificados, dando início ao projeto dentro da instituição com a coordenação da professora 36 

Rosiléa Clara Werner do Departamento de Serviço Social. 3. Informes Gerais: A conselheira 37 

Cláudia Cristina Saveli, relembra que seja encaminhado oficio para a SMS referente à 38 

solicitação do espaço físico para o CMS.  4. Ordem do Dia.  4.1. Apreciação e Aprovação da 39 

utilização do saldo remanescente da Farmácia Popular – Projeto de Aplicação 40 

Financeira.  O presidente José Timóteo Vasconcellos Sobrinho coloca em votação refente ao 41 

Plano Aplicativo do saldo remanescente Farmácia Popular com a Sugestão da Comissão de 42 

Orçamento Programas e Projetos da aprovação com a ressalva de que seja apresentada a 43 

prestação de contas a este conselho semestralmente. Aprovado por 13 (treze) votos 44 

favoráveis. 4.2. Apreciação e Aprovação da inscrição das Entidades: Associação 45 

Artesanal do Excepcional de Ponta Grossa - ASSARTE e Asilo São Vicente de Paulo. O 46 

presidente José Timóteo Vasconcellos Sobrinho coloca em votação refente a cadastro das 47 

duas entidades a Associação Artesanal do Excepcional de Ponta Grossa - ASSARTE e Asilo 48 

São Vicente de Paulo. Aprovadas por 13 (treze) votos favoráveis. O presidente José Timóteo 49 

Vasconcellos Sobrinho encerra a reunião às 18h48min. 50 


